

★ ARGUMENTO A FAVOR DE LA PROPUESTA 35 ★

EL SISTEMA DE ATENCIÓN MÉDICA DE CALIFORNIA ESTÁ EN CRISIS

Los hospitales y las clínicas están cerrando en comunidades rurales y urbanas de toda California. Las salas de emergencia tienen un exceso de pacientes. Más de 40 hospitales de California han dejado de ofrecer servicios de parto y nacimiento. Los pacientes esperan meses para ver a un médico y recibir atención preventiva importante. A menudo, no pueden conseguir cita para atención especializada cuando la necesitan. La crisis de la atención médica se agrava porque el estado ha destinado a otros fines más de \$30 mil millones en fondos de atención sanitaria durante los últimos 15 años.

LA CRISIS ES PEOR PARA LOS NIÑOS Y LAS POBLACIONES MÁS VULNERABLES DE CALIFORNIA

Más de 15 millones de californianos dependen de Medi-Cal para su cobertura de seguro médico, incluidos más del 50 % de los niños del estado y las familias de bajos ingresos, personas mayores y personas con discapacidades. La falta de fondos adecuados y continuados significa que los pacientes de Medi-Cal deben esperar meses para ver a médicos de atención primaria, cardiólogos, oncólogos, especialistas pediátricos o especialistas en ortopedia.

EL SÍ A LA PROPUESTA 35 PROPORCIONA FONDOS ESPECÍFICOS PARA MEJORAR EL SISTEMA DE SALUD PARA TODOS SIN AUMENTAR LOS IMPUESTOS

La Propuesta 35 abordará nuestras prioridades de atención médica más urgentes mediante la garantía de fondos dedicados y continuos—*sin aumentar los impuestos de los contribuyentes*—su objetivo es proteger y ampliar el acceso a la atención de médicos de atención primaria y especializada, clínicas de salud comunitarias, hospitales, salas de emergencia, planificación familiar y proveedores de salud mental. La Propuesta 35 extiende una tasa *existente* sobre las compañías de seguros de salud que de otra forma caducará en 2026. Además, la Propuesta 35 impide que el estado redirija estos fondos a fines no relacionados con la atención médica.

EL SÍ A LA PROPUESTA 35 PROTEGE Y AMPLÍA EL ACCESO A LA ATENCIÓN MÉDICA PARA TODOS LOS PACIENTES

La Propuesta 35 destina fondos a:

- Ampliar el acceso a la atención médica preventiva para que los pacientes no tengan que depender de salas de emergencia o clínicas de atención de urgencia llenas de pacientes como principal fuente de atención
- Reducir los tiempos de espera en las salas de urgencias
- Contratar más personal de primera respuesta y paramédicos para reducir los tiempos de respuesta ante emergencias
- Consultorios de atención primaria y de médicos
- Centros de salud comunitarios
- Obstetras y ginecólogos y atención especializada como oncológica y cardiología

- Planificación familiar
- Tratamiento ampliado de salud mental
- Capacitación del personal de atención médica para abordar la escasez de trabajadores
- Servicios a pacientes de Medi-Cal para ampliar el acceso a hospitales y médicos, centros de salud de la mujer y clínicas comunitarias.

EL SÍ A LOS ESTRICTOS REQUISITOS DE RENDICIÓN DE CUENTAS DE LA PROPUESTA 35 GARANTIZA QUE EL DINERO SE GASTE EN ATENCIÓN AL PACIENTE

La Propuesta 35 impide que el estado redirija estos fondos a fines no relacionados con la salud y exige que el 99 % de los ingresos se destinen a la atención al paciente. Limita los gastos administrativos al 1 %. Finalmente, la medida exige auditorías de desempeño anuales e independientes para garantizar que los fondos se gasten de manera efectiva y según lo previsto.

LA PROPUESTA 35 CUENTA CON EL APOYO DEL PERSONAL DE PRIMERA RESPUESTA, LOS TRABAJADORES DE LA SALUD, LOS MÉDICOS, LAS ENFERMERAS Y UNA COALICIÓN BIPARTIDISTA

La Propuesta 35 cuenta con el apoyo de:

- Asociación Internacional de Técnicos Médicos de Emergencias y Paramédicos
- Afiliados de Planned Parenthood de California
- Asociación Médica de California
- Academia Estadounidense de Pediatría, California
- Colegio Estadounidense de Obstetras y Ginecólogos—Distrito IX
- Capítulo de California, Colegio Estadounidense de Médicos de Emergencia
- Asociación de Atención Primaria de California
- La Clínica de la Raza
- Asociación de Clínicas Comunitarias del Condado de Los Ángeles
- Asociación Dental de California
- Academia de Médicos de Familia de California

El Sí a la Propuesta 35 ayudará a abordar nuestra grave crisis de atención médica y protegerá la atención médica para todos los pacientes de California.

www.VoteYes35.com

Dr. Yasuko Fukuda, Presidenta
Academia Estadounidense de Pediatría, California
Jack Yandell, Técnico Médico de Emergencias (EMT)
Asociación Internacional de Técnicos Médicos de Emergencias y Paramédicos
Jodi Hicks, Directora Ejecutiva
Afiliados de Planned Parenthood de California

★ ARGUMENTO EN CONTRA DE LA PROPUESTA 35 ★

**NO SE PRESENTÓ NINGÚN ARGUMENTO
CONTRA LA PROPUESTA 35.**